
Pag. 70 TOLEDO 

RUEDA DE PRENSA DEL P.S.O.E. 

El Partido Socialista 
presenta su alternativa 
ante el futuro plan de 
Ordenación Urbana de 
To' lo 

• Las zonas de Tabardo, Azucaíca y Palomarejos son 
las más conflictivas. 
• Martín Molina: "Tenemos que conseguir una racio
nalización dei crecimiento de nuestros barrios". 

El pasado día 18 ei P. S. O. E. dio a conocer a ios me
dios de información los "Principios Generales del Pian 
de Ordenación Urbana dei Municipio de Toledo, desde 
la óptica socialista". En ia rueda de prensa ei concejal 
Nazario Prado hizo una va/oración de ios trabajos de 
la Comisión de Urbanismo del Ayuntamiento, y pre
sentó Ja alternativa del P.S.O.E. ai Proyecto del Pian 
de Ordenación Urbana para Toledo. Según palabras 
del concejal Martín Molina, ios socialistas intentan 
abrir un amplio debate en torno a éstos temas, para 
recoger todo tipo de sugerencias y opciones alternati
vas que puedan ser llevadas al Pleno en que sea 
aprobado eí Plan. 

La primera intervención en 
esta rueda de prensa se hizo 
por parte del concejal Martín 
Molina que explicó, en lineas 
generales, los principios en que 
se basa la política urbanística 
del PSOE, haciendo incapié en 
la urgencia con que Toledo 
necesita un Plan de Ordena
ción Urbana. También refi
riéndose al anterior proyec
to conocido como "Píao Limi
te", recalcó que no se puede 
vallar el futuro con un plan que 
prevee ei desarrollo demográfi
co tan a largo plazo, y que la 
política urbanística debería ir 
encaminada a conseguir no 
sólo un mayor número de vi
viendas, sino más viviendas 
bien dotadas de infraestructura 
en que se alcance un mayor 
grado de calidad de vida. 

Martín Molina, en su inter
vención, se refirió también a la 

concretas presentadas eran a-
bíertas, susceptibles de ser dis
cutidas y reformadas si se con
sidera oportuno. 

Seguidamente el concejal 
miembro de la Comisión de 
Urbanismo fNazario Prado, hizo 
historia de los trabajos que la 
citada Comisión ha venido rea
lizando desde que fue formada, 
trabajos que en el mes de julio 
fueron entregados al Equipo 
Redactor del Ayuntamiento. El 
Sr. Prado se refirió también a la 
urgencia del proyecto y señaló 
que podría haberse, finalizado 
hace un año, culpando del re
traso al "escaso interés que se 
ha mostrado por parte del Pre
sidente de ía Comisión, del Al
calde y, en general, de la 
UCD". 

A continuación, Nazario Pra
do señaló que en las reuniones 
de Comisión se han establecido 

Un momento de ia rueda de prensa celebrada con los conceiaies soda 
listas. ' 

ción a los ciudadanos, se dis
cuta entre todos los partidos 
políticos y se puedan presentar 
a la Administración unas alter
nativas válidas para la pobla
ción. En este sentido comentó 
varias veces que las propuestas 

necesidad de que se abra un 
debate en torno a éste tema, 
en el que se facilite informa-
puntos de acuerdo y puntos de 
divergencia, y pasó a señalar 
los puntos en que no se ha lo
grado así acuerdo. Estos son aun 

reaitivos a ias zonas de TA 
BORDO (entre la carretera de 
Avila y ei r ío), A Z U C A I C A 
(casco urbano y Vega del 
Tajo); y PALOMAREdOS (am
pliación prevista entre las ba
rriadas de Palomarejos antiguo 
y nuevo, Buenavísta, y San 
Antón). 

En la zona de Tabordo, la di
vergencia surge al plantearse 
en la Comisión ¡a posibilidad de 
construcción de viviendas. El 
PSOE propone que no se cons
truya y la zona quede para es
parcimiento de los ciudadanos 
según está. La propuesta so
cialista se refiere, no sólo a que 
no se construya sino a que se 
mantenga ia Vega natural de' 
Tajo con sus plantaciones agrí
colas. 

En cuanto a la zona de Azu
caica, se recalcó la urgencia de 
que se construya en la zona 
norte del actual casco y otros 
terrenos colindantes con el an
tiguo pueblo. La zona sur, se
gún la propuesta del PSOE, 
quedaría dividida en una zona 
ajardinada y otra de vega natu
ral colindante con el río. En 
este punto comentó el Sr. 
Prado que han sido solicitadas 
licencias para construir, y que 
se denegaron porque la zona 
no estaba contemplada en el 
plan vigente de 1964. En este 
sentido sería necesario incluir 
esta zona en el futuro Plan con 
la c a l i f i c a c i ó n dé S u e l o 
Urbano, pues así se evitarían 
trámites y se aceleraría el pro
ceso de construcción. 

El tercer punto de divergen
cia, se refiere a la zona conoci
da como Campos de D. Grego
rio, que se extiende entre los 
barrios de Palomarejos, Bueña-
vista y S. Antón. Según la pro
puesta del PSOE, y en virtud 
de un convenio firmado entre 
el Ayuntamiento y el Ejército, 
se mantendrán las instalacio
nes deportivas de ia actual Es
cuela de Educación Física para 
uso general de la población. A 
demás se propone la creación 
de un jardín natural, una zona 
de recreo donde se podría ins
talar un parque de atraccio
nes, y una instalación donde 
se pudieran realizar congresos 
o ferias de muestras. Esta pro
puesta se presenta como alter
nativa a la de construir dos mil 
viviendas en este terreno, que son 
en este terreno, que son 
necesarias para sufragar los 
gastos de ia construcción de 

. una nueva escuela en La Pera
leda, para lo que son necesa
rios 840 millones de pesetas. En 
En este sentido, la propuesta 
socialista incluye, además del 
uso mencionado de estos terre
nos, la construcción de las vi
viendas necesarias en la zona 
norte de Toledo a ambos lados 
de la carretera de Madrid. Con 
la construcción de estas vivien
das se conseguirá, según el 
PSOE, cubrir los gastos que 
ocasione la creación de ias zo
nas ajardinadas, construcción 
de la Feria de Muestras, parque 
de atracciones y el acondicio
namiento de las actuales insta
laciones deportivas militares. 

Además se conseguirían los 
840 millones necesarios para ia 
compra de terrenos y construc
ción de la escuela de La Pera
leda. 

Taxistas bajo el 
toldo 

Los taxistas toledanos están 
de enhorabuena, ya que se 
acaba de construir una mar
quesina en la parada de taxis 
de la Residencia Sanitaria, con 
la noble misión de salvaguardar 
a los taxis y a sus conductores 
de los rigores del sol,' 

Los taxistas llevaban ya bas
tante tiempo pidiendo solución 
a este incómodo problema para 
ellos y los usuarios, puesto que 
dentro de ios taxis se alcanza
ban temperaturas entre 70 y 80 

grados. Esta era la única para
da de Toledo que sufría estos 
problemas, estando las demás 
resguardadas del so!. En la 
marquesina caben 12 taxis, y 
tiene 30 metros de largo, 
cuatro de ancho y tres de alto. 
Con esta medida, se ha visto 
cumplida una demanda larga
mente exigida por los taxistas, 
que aunque ha sufrido algún 
retraso en cumplirse debido a 
problemas burocráticos, ya es 
una flamante realidad. Y por 
supuesto que los usuarios tam
bién están de enhorabuena. 
Desde ahora, las subidas en las 
tarifas de los taxis serán menos 
••calientes-. 

El matadero municipal, una 
solución que no llega 

l a solución ai problema del matadero ha entrado en un • 
'impasse" debido a ias vacabiones de verano. En este 
momento no hay ninguna decisión tomada ai respecto, y 
son, como siempre , los consumidores los más afectados. 
Así mismo, se han incrementado las protestas de ios 
vecinos por ios malos olores que produce, que aunque son 
mayores debido al calor, se vienen produciendo desde 
siempre. El problema del Matadero Municipal de Toledo, 
así como ios demás mataderos de España, debió quedar 
solucionado eí 4 de Febrero de 1987. Sin embargo, no fue 
así, ya que la solución hubiera sido desastrosa: tendrían 
que haberse cerrado la mayoría de los mataderos 
municipales. Ei comercio de la carne hubiera quedado en 
manos de la economía privada, con ia consiguiente deses¬
tabilización del sector. Los mataderos siguen abiertos y el 
problema sin solucionar. 

(Pasa a última pag. i 

Junta de Comunidades 
de CastiHa-La Mancha 

CONVOCATORIA DE BECAS 

Se ha aprobado por esta Junta una nueva . 
convocatoria de becas de estudio de ¡as 

siguientes características: 

A] 50 ayudas de 90.000 pesetas pajra estudios 
universitarios, 

B) 200 ayudas de 50.000 pesetas para 
estudios de B.U.P. , CO. U., F.P. y Educación 

Especial. 

C) 1.000 ayudas de 10,000 pesetas para 
• material escolar en los niveles del apartado 

anterior. 

Plazo de solicitud: del 15 de agosto al 15 de 
septiembre de 1981 

. Los demás detalles de ia convocatoria pueden 
consultarse en el Boletín Oficial de la Región y 

en los Boletines Oficiales de ias cinco 
provincias. 

S. PALACIOS, S.A. 

CARPINTERIA DE ALUMINIO 
P U E R T A S B A S C U L A N T E S 

T U B A U T O 

Crta. Madrid-Toledo, K m . 63,500 
O L I A S D E L R E Y (Toledo) 

Teléfono 209 
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